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Покой на тучных пастбищах. 

 Иезекииль 34 и Иоанн 10. 

 Иезекииля 34: Здесь говорится о пастырях, овцах и 
стаде. Бог наставляет лидеров Израиля в том, как нужно 
выполнять хорошую работу. 

 Я хочу, чтобы вы это увидели в Иезекииля, 34 главе. 

 Иезикииля 34:14-15: «Я буду пасти их на хорошем 
пастбище, и на высоких горах Израилевых будет загон их: 
там они будут лежать в хорошем загоне, и на тучном 
пастбище будут пастись на горах Израилевых. 

 15- Я буду пасти отару мою, и я дам им ложиться, 
говорит Господь БОГ.» 

 Мы знаем, что Он говорит об Израиле, (держите 
закладку в Иезекииля 34.) 

Иоанн 10:16: «И других овец имею я, которые не из 
этого загона: их тоже я должен привести, и они 
услышат голос мой; и будет один загон, и один пастух.» 

 Этот стих говорит о тех, которые не были рождены 
иудеями, но были привиты в спасении как язычники. 

 Потому мы овцы из этого стада, мы знаем голос 
Господа и что будет одно стадо и один Пастырь. Для Бога, 
который нас привил, это доступно. 

 (Держите вашу закладку в  Иоанна 10) 

 Посмотрите в Иезекииля 34: Когда мы читаем 
Иезекииля 34, мы знаем, что Бог обращается к Израилю, 
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также мы знаем, что таким образом Бог обращается и к нам. 
Он прививает нас на добрые пажити. (Стихи 14-15: «Я буду 
пасти их на хорошем пастбище, и на высоких горах 
Израилевых будет загон их: там они будут лежать в 
хорошем загоне, и на тучном пастбище будут пастись 
на горах Израилевых. 

 15- Я буду пасти отару мою, и я дам им ложиться, 
говорит Господь БОГ.»)   

 Я не хочу говорить о пасторах, но хотел бы говорить 
немного об овцах. Я хотел бы уподобить каждого овечке. 

 Овечка не может далеко видеть, её зрение 
расплывается на расстоянии 20 метров. Мы должны 
осознать, что также не видим далеко наперёд. Мы не 
можем видеть далеко в вечность. Господь, знает, что мы не 
можем видеть далеко, хотя у нас хорошее зрение. 

 Я знаю, что должен делать, даже если я не вижу 
слишком далеко.  Я не знаю, когда придёт время скорби в 
нашу жизнь, но Он знает. 

• В связи с этим мы должны осознать, что как и овечки из-
за того, что мы не можем далеко видеть, мы часто 
неуверенны. Овцам нужно всегда оставаться вместе, 
потому что они плохо видят. Если вы будете изучать 
зрение овец, то поймёте, что они видят очень хорошо 
траву перед собой, и когда едят её, они счастливы 
насколько, насколько это возможно. Они не 
оглядываются по сторонам. Они собраны вместе, как Бог 
их поставил. 

 Всё что нам необходимо осознать в отношение овцы 
– это то, что Бог хотел, чтобы мы это заметили и применили 
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в отношение себя. 

•  Мы уже знаем из Библии, что когда Он творил 
человека, мы похожи на таких овец, потому можем 
научиться от них. 

• Овечки, которые не могут видеть далеко, 
неуверенны, они собираются кучками, что придаёт 
им уверенность. Дело в том, что овца сама питается. 
Когда она прибавляет в весе хорошо, тогда 
производит хорошую шерсть и хорошее потомство. 
Лучший способ для того, чтобы овца поправилась, - 
это обеспечить её уверенностью, питанием, отдыхом 
и водой. Овцы едят, тщательно пережёвывая, затем 
пьют воду и отдыхают. 

 Иезекииля 34:14: «Я буду пасти их на хорошем 
пастбище...» Овцам нравится, когда они попадают на 
новое поле. От радости они могут даже подпрыгивать. 

 Это похоже и на нас, когда мы вкусно поели из 
Божьего слова. Мы очень восхищённые от полученной 
пищи. Господь питает нас очень хорошо! «Я буду пасти их 
на хорошем пастбище, и на высоких горах Израилевых 
будет загон их…» Загон — это место, где содержится отара 
овец. Здесь также говорится о безопасности  загона. 
Заметьте - «…там они будут лежать в хорошем загоне…» 
Там они переваривают пищу, лежат и тучнеют. 

 Обратите ещё раз внимание на слова: «…там они 
будут лежать в хорошем загоне и на тучном пастбище 
будут пастись на горах Израилевых.» 

 Знаете ли вы, что духовно вы должны быть хорошо 
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насыщены. Твёрдая пища присуща совершеннолетним, где 
их чувства получают упражнения в послушании. 

 Принцип: Мы должны переваривать Божьи слова, 
чтобы были голодными снова. Мы должны хорошо питаться, 
а для духовных христиан это значит быть сытыми. 

 Овцы должны находиться на тучных пастбищах, они 
должны получать хорошую пищу в церкви. 

 Я говорю не о писании, а о тех людях, которые 
приходят. Там, где они находятся, должно быть хорошее 
содержание. Они должны молиться и быть под 
руководством Святого Духа. Мы не должны питаться только 
молочными  проповедями. 

 Если каждый будет иметь лишь какой-то небольшой 
отрывок и хорошую историю,  этого недостаточно, чтобы 
напитаться. Нужны тучные пажити. 

 Стих 14: «Я буду пасти их на хорошем пастбище, 
и на высоких горах Израилевых будет загон их: там они 
будут лежать в хорошем загоне, и на тучном пастбище 
будут пастись на горах Израилевых.» 

 Стих 15: «Я буду пасти отару мою, и я дам им 
ложиться, говорит Господь БОГ.» 

 Овечка не может отдыхать, если она обеспокоена. 
Если она чувствует какой-то страх, она не ляжет на отдых. 
Если у неё есть какие-то подозрения или она чувствует 
угрозу, вы не сможете заставить её лечь в таком состоянии. 
Когда овечка чувствует себя в безопасности, имеет чувство, 
которое Бог вложил в неё, тогда у неё есть тенденция 
согнуть ноги в коленях и отдохнуть немного таким образом, 
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прибавив в весе. 

 Я не изучаю это с позиции Пастыря,  но изучаю это 
как овечка. Что для нас означает лечь на отдых? Это время 
размышления, когда мы всё можем  разложить по полочкам, 
пережёвывая. Это тоже часть питания, когда мы отдыхаем, 
мы всё перевариваем. Это позволяет нам духовно расти, 
прибавить в весе, умножить мудрость. 

 Приходя в церковь, получая нечто, вы читаете из 
вашей Библии, изучаете и получаете что-то от Бога. Святой 
Дух передаёт это вам, когда вы размышляете и 
прорабатываете. Всё это становится вашей частью. 

 Мы это делаем через Святого Духа, преподающего 
нам писание и отдыхаем, размышляя над тем, что думает 
Бог. Мы смотрим на писание, и эти отрывки обогащают нас. 

 Это хорошо, когда вы выходите из Церкви, а 
проповедь заставляет вас задуматься, так как сказана была 
вовремя. Когда мы питаемся лишь молоком, это не очень 
нам помогает! 

 Иоанна 10:1 (когда Он говорится: истинно, истинно, 
тем самым заставляет нас обратить наше внимание, 
прислушаться к тому, о чём говорится): «Истинно, истинно 
говорю вам, Кто не дверью входит в овечий загон, но 
влезает каким-нибудь другим путем, тот и есть вор и 
разбойник.» 

 Загон овец очень часто огорожен подобием забора, 
а в некоторых местах овцы отдыхают прямо на поле. Загон - 
это безопасное место. Иногда в окружении колючих кустов 
он защищён от ветра. Это то место, куда заходят овцы, чтобы 
отдыхать, лежать на боку или спать. Там они чувствуют себя 
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в безопасности. Пастырь приводит их туда. 

 Заметьте, пастырь - это тот, который входит дверью в 
загон. Только он есть пастух овец. Ему привратник открывает, 
и овцы слушают голос его, и он знает своих овец по имени и 
выводит их. 

 Посмотрите на 7 стих: «Тогда сказал Иисус им опять, 
Истинно, истинно говорю вам, Я есть дверь овец.» 

 Стих 1: «Истинно, истинно говорю вам, Кто не 
дверью входит в овечий загон, но влезает каким-нибудь 
другим путём, тот и есть вор и разбойник.» 

 Иисус говорит, что Он -  дверь овцам. Но интересно и 
то, что Он также назван Пастырем. 

Пастырь ведёт овец к загону, в котором есть защита. 
Он откроет им дверь, и пока они все пройдут внутрь, 
пересчитывает их каждый вечер. Почему? Чтобы убедиться, 
что все овечки находятся в загоне. 

 Господь говорит, что Он не только Пастырь, но и 
Дверь. Он – единственный путь, которым входят. 
Единственной путь, как войти на небо, - это через Дверь 
Пастыря. 

 Эта дверь является узким входом. Широкий путь 
ведёт к разрушению, а узкий путь ведёт к жизни вечной. Мы 
как овцы нуждаемся в безопасности, хотим знать, что 
защищены Господом. Вот почему важна вечная 
безопасность. Наше спасение не основано на нашем 
исполнении. Оно основано на Господе. Это вечное спасение 
помогает нам быть в покое. Нам не нужно его зарабатывать, 
не нужно волноваться об этом сегодня. Мне нужно 
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заботиться об общении, позаботиться о том, чтобы знать, 
кто является моим Спасителем. Он - мой Спаситель, если я 
призвал его имя лично. 

 Ужасно, когда вы ещё сомневаетесь по поводу того, 
погибший я или спасённый человек! Братья, уверенность в 
том, если вы точно знаете и понимаете, что спасены. Бог 
открыл вам это и забирает от вас страх, позволяя 
превозмочь сомнения. Так мы можем быть более 
продуктивными, зная, что Бог о нас позаботится. 

 Иоанна 10:1-4: «Истинно, истинно говорю вам, 
Кто не дверью входит в овечий загон, но влезает каким-
нибудь другим путём, тот есть вор и разбойник.  

2- Но кто входит дверью, тот есть пастух овец.  

3- Ему привратник открывает; и овцы слушают 
голос его: и он зовёт своих овец по имени и выводит их.  

4- И когда выведет своих овец, он идёт перед ними, 
и овцы следует за ним: ибо они знают голос его.» 

 Заметьте, когда пастырь выведет овец своих, он идёт 
перед ними, а овцы следуют за ним. Это есть первый плод. 

 Что вы имеете в виду? Он - последний Адам, который 
победил. Как последний Адам, мы знаем, что он придёт и 
поможет нам победить, и мы следуем за ним, зная его голос. 

 Одну из вещей вы замечаете в овечках: они опускают 
свои головы вниз. Когда вы возьмёте большую овечку, 
которая проходит через дверь загона, в особенности, если 
она мать-овечка, обратите внимание, что она делает. Они 
могут не очень хорошо соблюдать порядок, как будто те, 
которые больше размером, более главные. Посмотрите на 
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эту мать, это ваше старое я.  Раз от разу вы увидите, как овцы 
вытягиваются; они поднимают свою голову немного и хотят 
быть гордыми или похвастаться. Затем они будут смотреть 
на других овец какое-то время. Это будет их целью. Будут ли 
они драться?  Не так, как мы думаем. После того, как одна 
из овец так посмотрела на других, они пойдут напором на 
эту овцу и будут выталкивать её на поляну, где есть много 
травы. Они будут толкать её, даже если она ложится на 
отдых, будут толкать своей головой, будто вызывая на 
соревнование, чтобы показать, что все равны. 

 Мы двигаемся не так, как все, и это не понравится 
другим овцам. Они будут делать то же, но когда они пройдут 
через двери загона, они будут снова близко друг к другу, 
опуская головы и не стараясь кого-то толкнуть. 

 Что же они делают? Они ставят всех на своё место. 
Кто в какой роли? Когда они будут толкать друг дружку 
немного, одна повернёт голову и другая будет толкать ногой. 
Мы делаем то же, как и овцы иногда. 

 Что я имею ввиду? Братья, когда мы плотские, мы 
толкаемся друг с другом постоянно. 

 Знаете, Господь кое-что заметил среди учеников, 
когда они спорили, кто будет больше. Они пытались решить 
между собой, кто из них значительнее. Господь говорит, что 
тот, кто служит всем, тот и больше: «Так должно быть среди 
вас всех!» 

 В один день Иаков и Иоанн приходят и просят свою 
маму, чтобы она спросила Иисуса, кто будет сидеть с правой 
руки, а кто с левой руки Иисуса. Это возмутило других 
учеников, им это не понравилось. Почему? Из-за такого 
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порядка. Этот выбор принадлежит лишь Господу. Ему 
решать, кого выбрать.  Мне не нужно толкаться там, где 
мы должны питаться, не нужно толкаться там, где мы 
должны отдыхать, чтобы набраться сил. 

 Что же делает овечка, когда толкает другую овечку, 
чтобы вытолкнуть с места их питания. 

 Тебя выталкивают с места, чтобы ты не могла иметь 
то, что имеешь. 

 Принцип: 

 Что мы усвоили как христиане, так это то, что не 
должны переступать через людей, чтобы  получить то, что 
нам захотелось. Мы сдвигаем кого-то с их места, чтобы 
получить то, что нам хочется, и чтобы нас называли лидером. 
Богу не нравятся подобные вещи. 

• Мы должны почитать другого выше себя. Мы должны 
радоваться тому, что их признали. Но если мы 
невнимательны в нашем уме иногда и хотим столкнуть 
людей с нашей дороги... 

• Святой дух не желает, чтобы мы этого делали. 

• Богу не нравятся люди, которые толкают других, чтобы 
получить то, что им хочется. («Позвольте мне бодаться, 
чтобы я мог получить то, что хочу».) 

• Этому не должно быть места в церкви. 

• Каждая роль важна. Все и каждый имеют важность. Мы 
можем бодаться друг с другом какое-то время, чтобы 
наседать один на другого. Это поможет учиться, чтобы 
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нам не сталкивать кого-то с их места, потому что в 
церкви, которые это делают, возникает  конфуз. Такая 
церковь не имеет уверенности в безопасности. Такая 
церковь не будет тучнеть и радоваться, потому что все 
будут озабочены тем, чтобы никто их не столкнул. «Кто-
то придёт в следующий раз и сдвинет меня». 

 (Я никого не сталкивал, чтобы получить это служение. 
Мы служим рядом друг с другом, почитаем друг друга 
высшим себя). 

 «Если ты сел на моё место, пожалуйста, 
пересядь!» 

 Если кто-то сел на ваше место этим вечером, найдите 
другое место без того, чтобы выгонять человека с места, где 
он сидит. Не говорите им негативные вещи, если они заняли 
ваше место. Раздор, сплетни, поношения не могут быть 
терпимыми. 

• Вы таким образом хотите утвердиться. «Что вы имеете 
в виду. Говоря это?» 

 «Они не знают, кто я такой! Я им покажу!» 

 Одно дело - соревноваться, когда вы выполняете что-
то доброе, другое дело, когда вы толкаете кого-то с пути. 
Неэтично занимать такое место. Это не будет работать в 
церкви или на производстве. 

• Это производит беспокойство и неуверенность. 

Притчи 27: Я изучаю овец, чтобы узнать себя. 

 Притчи 27:23: «Будь прилежным, чтобы знать 
состояние отар твоих, и хорошо заботься о стадах 
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твоих.» 

 Посмотрите: «…хорошо заботься о стадах твоих.» 

 Это не просто случайный взгляд. Овцы часто болеют. 
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БЕСПЛАТНЫЙ ДАР – 
СПАСЕНИЕ – ВЕЧНАЯ ЖИЗНЬ 

 
«ДАР БОЖИЙ – ЖИЗНЬ ВЕЧНАЯ через Иисуса Христа, Господа 
нашего.» Римлянам 6:23 
 
Вот простой план, как вам принять этот БЕСПЛАТНЫЙ ДАР.  
Читай, слушай и действуй сейчас и ты получишь ВЕЧНУЮ ЖИЗНЬ! 

 

БОЖИЙ ПРОСТОЙ ПЛАН ДЛЯ ПОТЕРЯННЫХ ГРЕШНИКОВ 

 

1. Прежде всего вы должны признать ВАШЕ СОСТОЯНИЕ потерян-
ного грешника. Библия говорит –  

«Как написано, Нет никого праведного, нет, ни од-
ного» Римлянам 3:10  
«Ибо все согрешили, и лишены славы Божьей» Рим-
лянам 3:23  

2. Во-вторых, вы должны признать факт того, что вы должны запла-
тить за ваши грехи вечным адом – Таково ваше ОСУЖДЕНИЕ. 

Библия говорит –  

«Ибо плата за грех – смерть» Римлянам 6:23  
«И всякий, кто не был найден записанным в книге 
жизни, был брошен в озеро огненное». Откровение 
20:15  
«Но боязливые, и неверующие, и мерзкие, и убийцы, 
и блудники, и колдуны, и идолопоклонники, и все 
лжецы, будут иметь свою часть в озере, которое горит 
огнем и серой: что есть смерть вторая». Откровение 
21:8  

3. В-третьих, признайте тот исторический факт, что это ДОКАЗАТЕЛЬ-
СТВО от Бога. Ибо Библия говорит:  

«Но Бог свою любовь к нам доказывает тем, что когда мы были 
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еще грешниками, Христос умер за нас». Римлянам 5:8 

4. В-четвертых, вам необходимо должным образом отреагировать 

на все эти места из Святого Писания:  

«...если устами твоими будешь исповедовать Господа 
Иисуса, и сердцем твоим верить, что Бог воскресил его 
из мертвых, ты спасешься.» Римлянам 10:9  

5. В-пятых, конечным результатом Библейской веры в Господа 
Иисуса Христа является СПАСЕНИЕ:  

«Ибо всякий, кто призовет имя Господне, спасется». 
Римлянам 10:13  

Если вы НЕ ХОТИТЕ ПОПАСТЬ В АД и гореть вечно, но хотите быть 
СПАСЕННЫМ и попасть на небеса, обратитесь к Богу и верой при-
мите Господа Иисуса Христа, как вашего личного Спасителя, и вы ПО-

ЛУЧИТЕ БЕСПЛАТНЫЙ ДАР ВЕЧНОЙ ЖИЗНИ.  

Помолитесь простой молитвой, своими словами от сердца при-
мерно так:  
Дорогой Бог, я знаю, что я грешник, виновен перед тобой и 
должен платить за мои грехи в аду вечно. Я не хочу 
попасть в ад. Я хочу быть спасенным. Я хочу покаяться. Я 
верю, что Иисус Христос умер за меня и воскрес. Я верю в 
Господа Иисуса Христа. Прямо сейчас я принимаю Его верой 
в мое сердце как моего личного Господа и Спасителя. 
 


